

Málaga, 22 de junio de 2018

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 580.000 EUROS EN LAS OBRAS DE RETIRADA DE AMIANTO EN CUATRO CENTROS ESCOLARES DE MÁLAGA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica los trabajos de eliminación del fibrocemento en los institutos Profesor Isidoro Sánchez, Cánovas del Castillo y Jardines de Puerta Oscura, así como en la escuela infantil Gibraljaire, en Málaga capital

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de retirada de elementos constructivos con fibrocemento de los Institutos de Educación Secundaria (IES) Profesor Isidoro Sánchez, Cánovas del Castillo y Jardines de Puerta Oscura y en la escuela infantil El Gibraljaire, todos ellos en Málaga capital. Estas actuaciones contarán para su ejecución con un presupuesto de 580.712,20 euros y beneficiarán a los 1.543 alumnos y alumnas matriculados en estos centros.

Las obras del IES Profesor Isidoro Sánchez de Málaga, con un presupuesto de 241.536,23 euros y un plazo de ejecución de dos meses, abordarán la sustitución total del material de fibrocemento de las cubiertas por paneles aislantes tipo sándwich en el módulo principal del centro, donde se encuentran aulas y departamentos, así como en un módulo anexo que comparte junto con el colegio Francisco de Goya y en el módulo de gimnasio y salón de actos, donde además se encuentran los vestuarios y el almacén.

En estos espacios se cepillará y saneará toda la perfilería metálica y se aplicará una imprimación antioxidante sin plomo en todas sus caras. Por último, se reemplazarán los bajantes de este mismo material por unos nuevos de PVC. De esta actuación, adjudicada a la empresa Ingeniería de la Construcción Cordobesa S.L., se beneficiarán los 444 alumnos y alumnas matriculados en este centro educativo.

En el IES Cánovas del Castillo la intervención, con un presupuesto de 176.902 euros y un plazo de ejecución de dos meses, supondrá la sustitución de las cubiertas de fibrocemento de los dos edificios que componen el complejo educativo por paneles aislantes tipo sándwich, dispuestos sobre la estructura de soporte existente. Asimismo, los trabajos abordarán la retirada de todos los depósitos de agua en desuso, también de fibrocemento. Esta actuación, que llevará a cabo la empresa Arditec 2000 S.L.L, beneficiará a los 629 alumnos y alumnas matriculados en este instituto.

Las obras en IES Jardines de Puerta Oscura, con un presupuesto de 95.384,06 euros y un plazo de ejecución de dos meses, consistirán en la sustitución de la cubierta de fibrocemento, tanto del módulo A como del salón de actos, por una cubierta de panel tipo sándwich de chapa. De esta manera, la intervención reforzará la estructura del edificio y contribuirá a mejorar el aislamiento térmico y acústico del recinto.

C/ Judería, 1. Edificio Vega del Rey 1 41900 Camas (Sevilla) Telf.: 955 405 056 (375056)



Además, se cambiarán los canalones y bajantes que contengan amianto por otros de acero galvanizado. Por último, se limpiará y desenraizará el trazado de aguas pluviales del centro hasta el pozo de saneamiento existente en la vía pública. De estas obras, que han sido adjudicadas a la empresa Gestión Proyectos y Obras del Sur S.L., se beneficiarán los 321 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Por último, las obras en la escuela infantil Gibraljaire cuentan con un presupuesto de 66.889,91 euros y un plazo de ejecución de cuarenta y cinco días. La intervención, que beneficiará a los 149 niños y niñas matriculados en el centro, consistirá en la retirada de placas de fibrocemento existentes en la cubierta del módulo B y su sustitución por una cubierta de chapa tipo sándwich. También se cambiarán los bajantes y canalones que contengan amianto por otros de acero galvanizado.

Finalmente, se limpiará y desenrizará el trazado de aguas pluviales del centro hasta el pozo de saneamiento existente en la vía pública y se realizarán trabajos de pintura. Esta actuación, adjudicada a la empresa Rofez Construcciones S.L., reforzará la estructura del edificio y supondrá una mejora en las condiciones de aislamiento térmico y acústico.

Estas cuatro obras se enmarcan en la planificación para la retirada progresiva del amianto en las infraestructuras educativas públicas aprobada por el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía el 5 de julio de 2016, que ejecuta la Consejería de Educación a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y que cuenta con un presupuesto de 60 millones de euros hasta el año 2022.